

Der MGV Thülen unterwegs

Juli 2011 Lokalausgabe

Thülen.

Auf die Spuren des weissen Goldes begaben sich Freunde und Aktive des MGV Thülen bei der Tagesfahrt. Nach der Stadtbesichtigung von Bad Salzungen ging es weiter zu dem Erlebnisbergwerk Merkers. Nach der Sicherheitsunterweisung und dem Erhalt der Schutzausrüstung ging es dann mit 8m/Sekunde in die Tiefen des Bergwerkes. Zwar wurde nur ein Bruchteil des über 4000km langen Stollensystems besichtigt, aber die Fahrt mit dem LKW unter Tage war schon ein Erlebnis. In dem mittlerweile stillgelegten Salzbergwerk, in dem zu Kriegsende die Goldreserven der Reichsbank und Kulturschätze eingelagert wurden, finden regelmäßig Konzerte und Events in einer Tiefe von über 500m statt. Alle Beteiligten waren beeindruckt von dieser interessanten Historie.



Nach der Fahrt durch die Höhle.